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定例会議議事概要

　　した。

○　質問、意見特になし

○　質問、意見特になし

　　受けたとの情報」は無いことの報告を行いま

◎　保持規程第１２条の「不当な働きかけに対す

◎　保持規程第６条の「報告」に関し過去１年間

　　「規程に抵触する事案の確認・通報」は無い

　　ことの報告を行いました。

　　る対応」に関し過去１年間「職員が事業者等

　　から不当な働きかけに該当するような行為を

　　局発注者綱紀保持マニュアル」を定めた旨の

　　報告を行いました。

３．その他

　　での対応ということですがうまくいっ

○　執務室からの隔離された応接スペース

　　の事業者向け周知の実施について報告を行い

◎　「北海道運輸局における発注者綱紀保持対策」

　　ました。 　　ていますか。

　【回答】

　　執務室内にパーティションで仕切った応接ス

◎　平成２４年１１月１９日付けで「北海道運輸 ○　質問、意見特になし

◎　平成２４年１１月１９日付けで「北海道運輸
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２．北海道運輸局発注者綱紀保持マニュアルについて

開催日及び場所

委　　　　員

平成２５年９月２４日（火）　北海道運輸局　８階海技試験場

１．北海道運輸局発注者綱紀保持規程について

北海道運輸局 委　　　　員

　　局発注者綱紀保持規程（以下保持規程という。

　　）」を定めた旨の報告を行いました。

○　質問、意見特になし



　

　　て報告を行いました。

◎　「発注担当職員」に対する教育の実施につい ○　質問、意見特になし。

　　ペースを設け執務室内での積算作業等が絶対

　　見えないところでの対応としています。


